

Goblog

Pamitan Danrem083/Bdj Berpesan Agar Selalu Menjaga Kesehatan dan Keselamatan Diri

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Aug 7, 2023 - 18:12



JEMBER – Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gohor A.A, berpamitan sehubungan dengan berakhirnya masa tugasnya sebagai Danrem 083/Bdj dan akan menjabat

sebagai Aspers Kas Kostrad, tiba di Makodim 0824/Jember pada Senin 07/08/2023.

Kedatangan Danrem 083/Bdj didampingi istri sekaligus Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Koorcab Korem 083/Bdj Novia Dewi Nirmala Sari M.I Gogor A.A menerima Laporan Berjajar dan penyambutan oleh Forkopimda Jember dipimpin oleh Bupati Hendy Siswanto, Wakil Bupati Muh. Balya Firjaun Barlaman, Kapolres AKBP Mohammad Nur Hidayat, Kajari I . Nyoman Sucitrawan, Ka Pengadilan Negeri . I Wayan Gede Rumega serta pejabat terkait lainnya.

Usai menerima penyambutan langsung menuju aula kecil menemui anggota Kodim 0824/Jember berpamitan dan memberikan pengarahan yang pada intinya Kepada seluruh anggota baik secara langsung maupun Vidcon yang intinya ucapan terima kasih kepada Dandim 0824/Jember, Perwira Staf, para Danramil dan seluruh anggota serta ASN dan Persit atas kerja sama selama 10 bulan kami melaksanakan tugas diwilayah Korem 083/Bdj.



Rasa syukur kepada Allah SWT atas berkah dan rahmatnya kita bisa hadir dan berkumpul dalam keadaan sehat dalam kegiatan ini. Pada pertemuan ini saya berpamitan kepada semua Prajurit dan Ibu Persit Kartika Candra Kirana, PNS Kodim 0824/Jember atas Doa dan bantuannya selama saya menjabat sebagai Komandan Korem 083/Bdj.

Saya dan Keluarga minta maaf apabila selama menjabat sebagai Komandan Korem 083/Bdj sekitar 10 bulan punya salah dalam mengemban tugas di Korem 083/Bdj. Saya berpesan kepada semua Prajurit apa yang kita lakukan pasti muaranya ke diri kita sendiri untuk itu selalu menjaga kesehatan dengan cara rajin berolahraga dan menjaga pola makan kita selain itu harus mampu menjaga keselamatan dalam kehidupan sehari-hari seperti dalam berkendara dan bekerja sehari-hari.



Yang terakhir saya mohon doa restu dalam mengemban tugas baru sebagai Asisten Personalia (Aspers) Kaskostrad di Jakarta dan tetap jaga silaturahmi. Do'a bersama untuk Kasrem dan serka Imam masih dalam perawatan di RS. Saiful Anwar dan hari Jumat yang lalu Operasi selama 9 jam yang memasukkan tulang panggul yang patah, yang saat ini lebih serius lebam diparunya, doa kita semua semoga baik Kasrem dan serka Imam melewati. Pungkas Danmrem 083/Bdj.

Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, usai kunjungan pamitan tersebut menyampaikan, bahwa kita sangat berterima kasih kepada Kolonel Inf MI Gogor A,A meskipun blum begitu lama saya berkumpul beliau, namun banyak arahan, bimbingan dan petunjuk yang menambah wawasan kita.



Kita mendoakan kepada beliau agar selalu sukses dalam mengemban tugasnya sebagai Asisten Personalia Kepala Staf Komando strategi Angkatan Darat (Aspers Kas Kostrad). Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)